

CAMPOS MAGNETICOS SIN LEY = CANCER



18/10/2005
Comienzo de
mi tratamiento



19/03/2006
Día del padre



10/10/2006
Día de
mi entierro

Hola, me llamo Jairo, (ya que siempre estaré vivo en el corazón de los que me conocieron). Era un niño normal, me gustaba ir al cole, correr, la playa, pero sobre todo, los animales. De mayor iba a ser médico de animales. Uno de mis sueños era ir a conocer a Micky Mouse, pero no me dio tiempo.

El 7 de Octubre de 2005, mis padres observaron que torcía la boca, un ojo y que no mantenía bien el equilibrio. Me llevaron al Hospital de Gandia, donde me hicieron pruebas y me dejaron en observación, como vieron que empeoraba, el 11 de Octubre me hicieron una resonancia. Mis papis no lo podían creer, me había salido un tumor cerebral, inoperable y de aspecto muy agresivo.

Aquí comenzó el último año de mi corta vida, en La Fe de Valencia, con radioterapia, quimio, 3 operaciones de válvula, dolores intensivos, transfusiones y un tratamiento de investigación. Mi familia empezó a buscar por todas partes una solución para mi enfermedad. No dio resultado, pero empezaron a descubrir información de gran interés.

Anteriormente habían puesto un transformador de luz debajo de mi casa. Cuanta más información les llegaba más indignados e impotentes se sentían. Los oncólogos afirman que 0,3 microteslas (*) son nocivas para la salud y la ley ampara hasta 100.

Aseguran que no está demostrado que los campos magnéticos sean cancerígenos y es cierto, no está demostrado y no lo estará por el momento, ya que hace 2 años que han quitado la subvención para la investigación en este campo.

Como os conté antes, una de mis grandes pasiones era jugar con mis animalitos en el suelo de mi casa. Cuando vinieron a medir el campo magnético a mi casa lo hicieron a un metro del suelo, como marca la ley. Pero señores, yo no mido un metro. Mis papis, para abrir una pescadería necesitan el consentimiento de los vecinos y para poner un transformador de luz, te lo ponen, aunque te niegues, como es el caso.

Los abogados les cuentan que hay un vacío legal, que no hay leyes contra los campos magnéticos, que no les interesa ya que hay mucho dinero detrás de todo esto. Y yo me pregunto, ¿que pasa con las personas que se mueren a causa de esto? No creo que se pague ni con todo el dinero del mundo.

Mis papis ya no pueden luchar más por mi vida, pero quieren luchar por la vida de vuestros hijos, por eso necesitan vuestras firmas, para conseguir esa ley de la que carecemos y que podría salvar la vida a tu hijo, tu sobrino, tu nieto o a ti mismo.

Gracias

Jairo

jairomonti@hotmail.com

(*)= Microtesla o μT es una unidad de medición de la densidad del flujo magnético.